

#### Konzept der BG arbeit

Wir würden den ganzen erhöhten Teil der Decke mit Farbe schwarz färben, um das Weltall als Grundlage für unsere Arbeit zu haben, worauf wir mit Spraydosen noch gewisse Akzente setzen würden, wie zum Beispiel die Milchstrasse oder auch sonstige Sterne. Auch sollen im Hintergrund noch Planeten vorhanden sein, diese jedoch eher gemalt als gesprayt. Als Hauptteil hatten wir im Sinn, Raketen mit Astronauten, welche wir zuvor gezeichnet und ausgeschnitten hatten, an durchsichtigen Fäden an der Decke aufzuhängen und sie dadurch herausstechen zu lassen. Diese würden wir entweder an Haken oder mit starkem Klebeband befestigen. Den schwarzen Hintergrund würden wir direkt auf die Wand auftragen, später dann beim Abräumen wieder weiß übermalen.

